

Denuncia PVEM amenazas a candidato

FERNANDO SOLÍS

Nezahualcóyotl, Méx.- José Couttolenc Buentello, secretario general del PVEM en el Estado de México, acusó presuntas amenazas contra el candidato a presidente municipal de Nezahualcóyotl.

Durante su visita en apoyo al candidato Emy García, el dirigente de este instituto político, indicó que el joven aspirante primero fue correteado y después amenazado.

“Empezamos el proceso electoral hace algunos días, un proceso electoral donde se renovarán ayuntamientos, diputaciones locales y federales, el Senado así como la Presidencia de la República, por supuesto que trae distintos intereses, cambio de poderes y de eso no somos ajenos, de que pudiera traer algunas cuestiones”, dijo.

Couttolenc Buentello, destacó que el candidato es un joven empresario que no tiene un sólo enemigo.

“Un joven limpio que trabaja y que se ha dedicado junto con las y los candidatas a diputados a recorrer las calles del municipio y hacer propuesta”, precisó.

Relató que el pasado lunes 29 de abril, el joven fue correteado, y posteriormente recibió una llamada para amenazarlo de que estaba cercada su casa de campaña.

“Queremos hacer un llamado a las au-

CAPTURA DE PANTALLA



Couttolenc Buentello destacó que el candidato no tiene un sólo enemigo

toridades municipales y también pedimos protección ante el Instituto Electoral del Estado de México, para que ponga especial atención al municipio de Nezahualcóyotl”, refirió.

El dirigente estatal del PVEM, señaló que afortunadamente no se ha presentado otro incidente, sólo el que dijo, se suscitó con el candidato José Luis Durán a la diputación federal en Naucalpan.

“El Partido Verde va creciendo no solamente en Nezahualcóyotl, sino en todo el Estado de México y eso ha comenzado a incomodar a distintos personajes”, concluyó.